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Beitrag von „Rainer“ vom 8. Oktober 2017, 11:47

Hallo Zusammen,

leider fängt es dieses Jahr auch wieder an. So 8 Stück haben wieder diesen Befall pünktlich im 
Herbst und das gleiche im Frühjahr.Innerhalb von 8-10 Tagen kann man die Pflanzen 
wegwerfen
Dachte schon es hängt mit meiner Epiphyllensammlung zusammen, die ich
weitestgehend entsorgt habe aber leider nein.

Habt ihr neue Erkenntnisse zu diesem Phänomen?

LG Rainer

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4443-schadbild/&postID=44081#post44081
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